



Cuál es la nueva prestación que podrían tener los mexicanos; esto pasará si aprueban una reforma

La iniciativa incluye la reducción de la jornada laboral y la implementación de una nueva prestación enfocada en el bienestar y salud de los empleados

Por Lorna Hultrón

27 Jul, 2023

Enviar

Compartir



La **Cámara de Diputados en México** ha aprobado un importante dictamen que busca mejorar las condiciones laborales para los trabajadores del país. La propuesta incluye una reducción de la *jornada laboral* a 40 horas semanales y una nueva prestación que prioriza la salud y el bienestar de los empleados.

Con esta reforma, se espera garantizar un equilibrio entre el tiempo dedicado al trabajo y el cuidado personal, contribuyendo así a una mayor productividad y satisfacción en el ámbito laboral. Por ello, el entorno laboral en **México** está a punto de experimentar un cambio significativo si se aprueba definitivamente la propuesta de reforma laboral presentada por los diputados del Partido Verde Ecologista de México.

La propuesta se enfoca en dos aspectos fundamentales: **la reducción de la jornada laboral** y la implementación de una *nueva prestación para los trabajadores*. Ambos elementos buscan mejorar la calidad de vida de los empleados y priorizar su salud y bienestar.

[Esta es la nueva prestación que podrían tener los trabajadores mexicanos - Infobae](#)